

Análisis de la respuesta:

Según los resultados arrojados por la encuesta, se observa que del total de los encuestados, el 33% consideran que la Administración Municipal debe ser la encargada de velar para que se brinde una educación con calidad en el Municipio de San Antonio, siguiéndoles a este, los Docentes con un 27%. De acuerdo a los anteriores resultados, se deduce que la población San antoniana espera que la administración municipal y los docentes trabajen mancomunadamente comprometidos, para lograr que la educación impartida en el municipio sea de calidad.